

# NOUVELLES DE LA MAISON DE STE ANGELE AUX GREZZE

AVRIL 2025



2 avril : 17<sup>ème</sup> anniversaire de la fondation de la Communauté des Grezze, Maison de Ste Angèle. Nous rendons grâce au Seigneur.

\*\*\*\*\*

5 avril : nous sommes allées à la communauté de Capriolo pour l'Eucharistie célébrée à l'occasion du 60<sup>ème</sup> anniversaire de profession de Sr Rosangela Carugo. Après les rafraîchissements, nous avons dû retourner aux Grezze pour assurer nos groupes de catéchisme en paroisse.



\*\*\*\*\*

6 avril : la rencontre des Amis de Sainte Angèle : comme d'habitude, nous avons eu un temps de réflexion et l'adoration. Avant le goûter, Sr Patrizia a fait un rapport sur l'assemblée de tous les groupes d'Amis qui a eu lieu à Milan.



\*\*\*\*\*

14 avril : M. Brad Resch et sa fille Evangeline, élève à l'école des Ursulines de Cincinnati, ont visité la casa pendant leurs vacances en Italie pour l'Année Sainte.



20 avril Pâques : après avoir participé à toutes les liturgies de la Semaine Sainte et de Pâques à la paroisse, ainsi qu'aux méditations données par Sr Grazia Papola au Mericianum, nous sommes allées à Capriolo pour passer le reste de la journée et le lundi de Pâques avec la Communauté.



Nous étions là le matin du 21 lorsque nous avons appris la nouvelle du décès du pape François. Avec vous toutes et avec toute l'Église, nous prions pour le Saint-Père et pour le conclave.

\*\*\*\*\*

22 avril : un groupe de six sœurs polonaises, accompagnées d'un séminariste, a passé quatre jours à Desenzano. Elles ont séjourné au Mericianum et, pendant leur séjour, ont visité la casa.



\*\*\*\*\*

25 avril : Sr Moekti Gondosasmito est venue avec un groupe d'anciens élèves d'Indonésie et leurs familles. Ils étaient en pèlerinage en Italie. Ce jour-là, ils sont arrivés aux Grezze et ont célébré l'Eucharistie avant de se rendre au centre de Desenzano.

26 avril : le même groupe était avec nous le matin pour l'Eucharistie avant de visiter la paroisse puis d'aller à Salò.



\*\*\*\*\*

28 avril : Sr Iwona Skorupa, accompagnée du conseil provincial et d'un groupe de prieures locales venues de Pologne, est arrivée à Desenzano en pèlerinage. Elles ont également séjourné au Mericianum.

29 avril : un groupe de 44 jeunes et 7 enseignantes du collège des Ursulines de Brunico ont visité la casa.

Le groupe de Sr Iwona a passé l'après-midi avec nous aux Grezze.



30 avril : fête de Sainte Marie de l'Incarnation  
- en union de prière avec vous toutes.



Sœurs Armida et Patrizia